

Para hacer la liga mucho más divertida y para que aprendamos más siendo los partidos más igualados se van a realizar una serie de cambios de equipos en varias ligas.

- El Juventud Sanse B de prebenjamines pasará de jugar en Dehesa Boyal a jugar en el Largo Caballero, en sustitución del Trinity C que jugará en el Dehesa Boyal.
- El equipo que descansaba todas las jornadas en FuenteLucha lo dejará de hacer ya que se incorpora a la competición Las Tablas en categoría peques.

En breve modificaremos los calendarios para que aparezcan estos cambios.